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　　　　　　　　　会 議 録　　　　　　　公開用 

 
会 議 の 名 称 令和７年１月定例教育委員会会議

 
開 催 日 時

令和７年１月１６日（木） 

開会　午後１時３０分　　閉会　午後１時３６分

 
開 催 場 所 本庁舎４階　委員会会議室

 議長（委員長・ 

会長）の職氏名
教育長　鎌田　亨

 

出席者及び欠席

者の職氏名及び

人数

【出席委員】 

教育長　　　　　　　　　　　　　　　　　　鎌田　亨 

教育長職務代理者　　　　　　　　　　　　　水沼　章文 

委員　　　　　　　　　　　　　　　　　　　高橋　朋子 

委員　　　　　　　　　　　　　　　　　　　岡田　新司

委員　　　　　　　　　　　　　　　　　　　山口　早苗 

 

【執行部出席者】 

学校教育部長　　　　　　　　　　　　　　　篠原　直樹 

学校教育部学務指導担当部長　　　　　　　　大野　明彦

社会教育部長　　　　　　　　　　　　　　　小谷　啓敏

学校教育部次長兼教育総務課長　　　　　　　成塚　淳一 

学校教育部参事兼教育施設課長　　　　　　　寺林　敬峰 

学校教育部学務指導担当次長兼指導課長　　　佐山　宏樹 

社会教育部次長兼社会教育課長　　　　　　　関根　栄治

社会教育部参事兼中央公民館長　　　　      矢野  仁史

市民文化会館長　　　　　　　　　　　　　　石塚  晴美 

学務課長　　　　　　　　　　　　　　　　　森田　誠 

教職員担当課長　　　　　　　　　　　　　　瀨尾　尚丈 

教育相談センター所長                　　  山本  智英 

学校給食課長　　　　　　　　　　　　　　　柴山　伸之 

文化財課長　　　　　　　　　　　　　　　　中野　達也

郷土資料館長                              實松  幸男 

スポーツ推進課長　　　　　　　　　　　　　清水　一男 

スポーツ施設担当課長                      福嶋　伸五 

中央公民館事業担当課長　　　　　　　　　　大橋　等 

【執行部欠席者】 

生涯学習推進担当課長兼視聴覚センター所長　大塚　俊和
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事務局職員 

の職氏名
学校教育部教育総務課総務担当　林、伊藤

 

会議事項、議題

 

報告第 １ 号　 

春日部市立小学校、中学校及び義務教育学校の学校医の委

嘱に係る専決処理について 
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鎌田教育長 

 

 

 

鎌田教育長 

 

 

鎌田教育長 

 

委　員 

 

鎌田教育長 

 

 

鎌田教育長 

 

 

鎌田教育長 

 

 

指導課長 

 

鎌田教育長 

 

指導課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

それでは、ただいまから１月定例教育委員会を開会いたします。 

はじめに、本日の会議録署名委員を指名します。 

山口委員、お願いします。 

 

１２月定例会の会議録（案）については、事務局より各委員に事前に

配付しています。質疑等があれば、お聞かせ願います。 

 

 事前に配付した会議録（案）のとおりでよろしいですね。 

 

[　「結構です」と言う人あり　] 

 

前回会議録は、事前に配付した会議録のとおり承認されました。 

事務局は、会議終了後、前回署名委員の署名を頂いてください。 

 

それでは、議事に入ります。 

本日、議案はなく、報告事項のみとなります。 

 

報告第１号「春日部市立小学校、中学校及び義務教育学校の学校医の

委嘱に係る専決処理について」、説明を求めます。 

 

はい。 

 

佐山課長、お願いします。 

 

報告第１号「春日部市立小学校、中学校及び義務教育学校の学校医の

委嘱に係る専決処理について」報告申し上げます。 

議案書１ページを御覧ください。 

春日部市教育委員会教育長に対する事務委任規則第３条の規定によ

り、春日部市立小学校、中学校及び義務教育学校の学校医の委嘱につい

て教育長が専決処理しましたので、同規則第４条第２号の規定により報

告いたします。 

なお、委嘱した学校医名簿は、２ページにございます。 

筧先生を、江戸川小中学校の学校医として令和７年１月１日から委嘱

いたしました。前任の方が１２月末で急遽お辞めになり、定例教育委員

会の議案として間に合わないため、教育長の専決処理としたものでござ

います。 

以上でございます。 
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鎌田教育長 

 

岡田委員 

 

 

 

 

 

 

鎌田教育長 

 

鎌田教育長 

 

学校教育部長 

 

 

 

 

 

 

 

鎌田教育長 

 

質疑等はございますか。 

 

今回の件では、教育委員会の先生方には大変ご迷惑をおかけし、申し

訳ありませんでした。 

補足となりますが、前任の内田先生が急遽閉院するということで、医

師会あてにその旨の申し出があったのが、１２月初旬でした。このため、

医師会としての対応もバタバタしてしまいましたが、おかだこどもの森

クリニックの筧先生に無事お願いすることができました。 

 

以上で、報告を終了します。 

 

それでは、次回教育委員会の日程をお願いします。 

 

次回は、第１回臨時教育委員会となります。 

１月２７日、月曜日、午前１１時００分から、本会場、本庁舎４階、 

委員会会議室での開催を予定しております。 

また、２月定例教育委員会につきましては、２月６日、木曜日、午後

２時００分から、本会場、本庁舎４階、委員会会議室での開催を予定し

ております。 

以上でございます。 

 

以上で、１月定例教育委員会を閉会いたします。 

 会　議　結　果

 


